です。

どちらかというと我々大人

うこころの

ゅ

子ども達は敏感に反応しま

と花を愛

でる余裕を持ちた

もの

時だからこそゆっくり

Ш

山口市水の上町5 - 27

春になり、

気持ちも前向きになっ

4月とい です。

う意識の方が強いのでは

一年の始まりは1月よりも

にとって春は特別な季節

ものがありますが、

やは

ないでしょうか。

寒い冬から暖か

り日本-に趣深

e-mail y-ikuji@estate.ocn.ne.jp

社会の仕組みもよくできて

١١

ると

たところで新しい生活が始まる。

思います。

山口育児院の周りにも、

4月に

2017.5.第36号

今年は桜

の開花が例年より少し

少し遅った。

平成29年度がスタ

こころ新たに

百花春至為誰開

武

重

俊

くなった

子ども達の

に満開となり おかげで、

自

Tel 083-922-1027 Fax 083-922-2389

URL http://y-ikuji.sakura.ne.jp/

然が新し 学式の頃

門出を祝っ

てくれて

るかのようで、

素晴らし

いスター

トを切ることができました。

日本には四季があり、

それぞれ

あります。

事業活動による収支

よる収支

の他の活動

措置費収入

その他の事業収入

経常経費寄附金収入

受取利息配当金収入

の他の収入

件費支出

事務費支出

事業 費支出

経常活動資金収支差額

その他の支出

経理区分間繰入金支出 経常支出 計

施設整備等補助金収入

固定資産売却収入

施設整備等収入 計

固定資産取得支出

施設整備等支出 計

積立資産取崩収入

財務収入 計

積立資産支出

財務活動による収支差額

当期資金収支差額 合計

その他の活動による収入

その他の活動による支出

その他の活動支出 計

施設整備等資金収支差額

设備資金借入金元金償還支出

本 部

245,100

70,228

20,000 335,328

115,000

382,819

497.819

-162,491

252,164

252,164

252.164

89,673

来院下さい。

福祉に関心のある方、 受け入れもしております。

是非一度ご

(単位円 施 設

145,209,20

930,81

934,88 585,75

1,411,632

94,310,177

4,265,108

24,755,862

124.020.63

25,051,65

1,969,49

1.969.49

1,320,000

2,115,238

-145,74

329,51

329,514

592,83

13,815,406

-13,485,89

11,420,02

一方で、

13,222,57

795,238

689,483

149,072,289

資金収支計算書

自平成28年4月1日~至平成29年3月31日

平成二十八年度の決算報告は

平成二十八年度決算報告

げ 次の通りです。

<u>`</u>ます。 今後とも宜しくお願い申

				-		١٩			
	貸	借	対	照	表				
		平成29	∓3月3′	1日現在					
							(単化	立尸	
資産の	部				負債	責 の 音	部		
資産	32	,409,135	流動負	債			3,574	4,52	
資産	243	,906,708	固定負	債			17,702	2,54	
基本財産	137	,199,764	負債の	部合計	ŀ		21,27	7,07	
その他の固定資産	106	,706,944	純資産の部						
			基本金	ž			61,852	2,10	
			国庫補	助金等	特別積3	立金	106,37	7,09	
			その他	1			86,000	0,00	
			次期網	鞑 括動	似支差額	額	809	9,57	
			純資産の部合計				255,038,77		
節部合計	276	,315,843	負債及	び純資	産の部で	솲	276,31	5,84	

資産

こと」 ます。 間を

清

育児

院では、

案

ですが してい だけではありません。 ジの言葉になってしまって 世界で使われることが多 流行語大賞の候補と言 る「 のこころをお わ ますが、 しかし、 忖 何となく悪い 決して悪い 本来忖度とは、 補と言われて う言 過ぎようと 葉 が 政 こと か 义 ĺ١ 治 のの世 る ての

病気、事故、

間の

ラブル く使っ 心配は大いにし りません。そういう意味では、 心配りが足りない 言葉があります。 いものです。 こころを配る」 過多な になることは少なくあ ている「心配」 ります。これは本来いる「心配」という、我々が普段何気な 意味を知ること 現代に於 ないとい がため ت ح す で け に す。 正 な

はとても大切なことで 何事も正しい

りの意見に惑わされず

それでもちょっと足を止めて静失っているような気がします。 と思います。なぜ花を見るらぐという人も多いのでは 春の花に関して次のような言葉が かな気持ちになるのでしょうか かに花を見つめると、 なぜ花を見ると穏や こころが安 ない か

ひゃっかはるいたって **百花春至為誰開**

と思い 故に、 こそ、 うか。 勇気づけてくれ、 ことはあり らには生き方を教えてくれるの 咲いているのです。 全生命を無心に表出して、 りっ く「ただ無心」 花は一体誰の為に咲くのでしょ た計らいは全くなく、 何の為でもありません。 はありません。花自身は何一 その姿が我々を楽しませ、 花が 咲くのは誰の為でもな そして無心で咲くが に咲いているから 慰めてく つ自らを誇る 何の計算もな 「ただ」 λį. 自分の そう

編集・発行/社会福祉法人 山口育児院

に留めな

のですが、

年度初

め

の

〒753 - 0082

普段は花が咲いていてもあまり気はたくさんの花が咲いていました

いました。

うか。春を迎える度に自分自身をに気付くこころを持っているだろことを教えてくれているが、それけではないのか。花はたくさんのか。 ただ何となく過ごしているだか。 花を見て、 自分はその春に何を感じて 恥ずかし 新たにスター 振り返り、反省し、そしてこころ はなりません 人間には誰しも欲がありますが けにすることが大切だと思い はじをしる) 春は毎年やってきます。 く思う。 その欲だらけの自分を トする。 のこころを忘れ そういう識 そのきっ さて、 ます。 る て羞 か

精進してまいりた 私欲に溺れることなく、 たします。 今年度もどうぞ宜しくお願 いと思います 虚心 いのに

で



利用していただく為に、 サービスを実施しています。 短期入所サービス トワイライトサービス お預かり致します。 養育が難しくなっ た時等、 迄お預かり致します。 お子さんの下校時より仕事終了時 仕事の関係で帰宅が夜間になる方、 こく為に、いろいろな地域の方々に施設を 出産等でお子さん 短期

当院を利用ご希望の方はお気軽に

ご連絡下さい。又ボランティア

て下さっ

来ました。

それでも一度お引き受け

し

と思い、 た以上、 勢いの怖さと猛烈な後悔が襲って

うかなと、

き受けしたものの、

ではないのです。その時は現れていなければならず、

その時は書くことをお引

簡単に書けるも そこに「仏心」

後に、さて一体どうしよ

何とか書きあげて今年の

とにかく精一杯書かせて頂くしかない

さともったいなさで大変恐縮した次第です。

仏

心

ている写真を送って頂き、

恥ずか

早速に額装して施設内に飾っ

月にお送り

ました。

4 月 17

Ę

の施設内研修に参加させて頂き大分県別府市にある児童養護施

たのは初めてでした断して頂くしかありいるのかどうか。そ

たが、

本当に良い経験をさ

くしかありません。「 円相」を書いどうか。 それは光の園の皆さんに判

光の園」

には山口育児院にお越し頂いており、施設ををお願いしたのが始まりです。 その研修会後口県児童入所施設連絡協議会の研修会に講師

松永忠先生とのご縁は、

年の

せて頂きました。

ご縁の有り難さ~ 武

としてい 貫くものは「一」であると強く感じることが キリスト教と仏教。形は違えどもその根底を も同様に「慈・和・直」の三つのこころです。 敬天・ 光の園はカトリックの精神が根底にあり、 塑・ ると伺いました。 慈愛」の三つのこころを理念 山口育児院の理念

できました。

います。本当にありがとうございました。り難いご縁を末永く大切にして行きたい うか。これはまさしく「ご縁」です。 の皆さんとのご縁。 「大いなるものに導かれて」とでも言いましょ かけや計算があったわけではありません。 きました。 光の園の皆さんには本当に温かく迎えて頂 松永先生とのご縁。 それは決して特別な働き そして光の この有 と思 袁

(2)

しれん。 ておれば、 の言葉を思い出しました。「頑石點頭すとい話をすると決まった時に先年亡くなった師匠た。元来人前で話をするのが苦手なのですが、直~」というテーマでお話をさせて頂きまし いたと感謝しております。自分としてはとても良い時間を過ごさせて頂 の皆さんは本当に熱心に聞いて下さり て頂きまし より大切なことであると信じて、 問題なのではなく、 とが大切じゃ」というものです。 う言葉があるように、 ほど「円相と福祉のこころ」 問となりました。 せで一度お伺い 光の園には昨年の 光の園には昨年の山口での研修今回施設内研修にお誘いを頂い して役に立ったのかどうかは分かりませんが 松永先生とのそのようなやり ば、 布教というのはそこまで徹底するこ 誰もいなくても構わ いつか傍の石が頷い 有難いことに、 ており、 今回の研修会では約 一心に取り組むことが何 わしの話を聞い 「こころ~ 今回が2 'n いてくれるかもん。一心に話し いたわけですが、り取りがあって 会の打ち合わ 光の園の職員 お話をさせ 話の巧拙が 度目の訪 てくれい ない 和 時間

Ш

というものではありません。

円相」

「円相」とはただ単に毛筆でE円を苗すずる為に書いて欲しいと頼まれました。しかし、

とはただ単に毛筆で正円を描けば良

共感を頂き、

「円相」を光の園の子ども達の

その考えに対して深い

理解と

と言

と言いますが、その考えに対して山口育児院の理念は「こころ~慈・

円相と理念につい ご案内して、

そこで山口育児院の理念である

てお話をさせて頂き

ました。

がい

3 年ぶ ij の

第36号

)東鳳翩 Щ 無事登頂

中での登山です。 職員にも、 数年は雨等の悪天候の為中止が続 行う恒例の行事なのですが、 いていまし 4 月 29 日 、 毎年ゴー た。 初めての者が大勢いる 東鳳翩山に登りまし ルデンウィ その為、 児童にも ク頃に ここ

そこで小休止して、 登山口までも歩きます。 児院を出発しました。 開始です。 かけて一の坂グラウンドに到着。 午前8時30分、 頂上までは約1 出発式をして育 には約1時間30 いよいよ登山 育児院から 約1時間

育

だっ で登ってしまいます。分の予定ですが、早い 山なので、 生低学年の子は今回が初めての登 どうするん? 「途中でう こしたくなっ たようです。 前の日から不安で一 が無いことは分かっ 早い子は1 しかし小学1年間 たら 杯

> 登り切ることができました。 ているようで、 それでも何とか無事に皆頂上まで 確かに大問題です (笑) 本気で心配してい

山です。 しの やはり子ども達は元気です。 育児院まで歩いて帰ります。ンドまで降りて、そこからさ 真を撮りました。 とはいえ夏を思わせるような暑さ いう鍛錬遠足のようなものですが、 中、 山頂でお弁当を食べて、 みんな本当によく頑張りま とりあえず一の坂グラウ そこからさらに さあこれから下 記念写 昔で 4 月



Щ

大殿地区大運動会

開催され 子ども達はみんな大ハッスル開催されました。当日は快晴 今年は7種目に参加しました。る競技は限られてしまいますが、 した。 5 月 14 日 少子化の影響で、 Oた。当日は快晴で、 大殿地区大運動会が 毎年出場でき しま

町内対抗台風の目町内対抗かごまり こども徒競走

> じゃんけん大殿チャ町内対抗つなひき 幼児徒競争 お母さんありがとう ンピオン

会の皆さんと一緒に楽しみます。 日は日頃お世話になっている町内 遊ぶことがほとんどですが、 普段は育児院の子ども達同士で お昼も皆で同じお弁当を食 この

以上の7つです。

のではない 分も含めて素の様子を見て頂 行きの顔ではなく、 ることができ、 でしょうか。 様子を見て頂けたく、やんちゃな部、子ども達の余所

味では、 御協力が不可欠です。そういう意するには地域の皆さんの御理解やすが、子ども達が安心安全に生活 に恵まれていると思います。 住民が反対したという話もあり |民が反対したという話もありまニュー スでは保育園建設に地元 暑い日差しの下、 育児院の子ども達は本 顔を真っ赤に 当

地域の皆さん、 お世話になり 本 しながら元気に楽しく過ごせ

当にありがとうございました。



(3)